



Alexander Baumann „Xändu“

3704 Krattigen

10. Mai 1942 - 04. Febr. 2021



*Behaltet mich so in Erinnerung,
wie ich in den schönsten Stunden
mit Euch beisammen war.*

Xändu - R.I.P.

*Der Familie, Angehörigen und Freunden
entbieten wir unser herzliches Beileid.*



Alexander „Xändu“ Baumann begann seine Schifffahrtszeit als Bäcker auf der REGINA 1964. Danach musterte Xändu noch auf den Schiffen MALOJA und SUNADELE, an bevor er 1966 wieder das Landleben suchte. Xändu war Mitgliednr. 121 im SCS Sektion Bern. Viele Jahre betätigte er sich als Aktives Mitglied im Club. Sei es als Barman, Helfer und Sänger im Seemanns-Chörli-Bern. Bei Reisen und Anlässen des SCS war Xändu stets ein treuer Teilnehmer. Nun ist er von seinen Leiden erlöst worden. Wir werden Xändu als Humorvollen Lebenslustigen Kameraden in bester Erinnerung behalten.

